
 
 

 

 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARATAÍZES ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

 

 

ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, PRIMEIRO SEMESTRE, 

DO BIÊNIO (2025/2026), DA OITAVA LEGISLATURA 

(2025/2028), DA MUNICIPALIDADE NA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MARATAÍZES/ES, QUE SE REALIZOU NA QUINTA-FEIRA, 

SEIS DE MARÇO, ANO DOIS MIL E VINTE E CINCO, ÀS DEZOITO 

HORAS (06/03/2025, 18h). 

 

MESA DIRETORA/VEREADORES: 

Presidente: ERIMAR DA SILVA LESQUEVES – MDB 

Vice-Presidente: ANDERSON DE SOUZA LAURINDO - PSB 

Secretário: JORGE MARVILA - PSDB  

 

Aos seis dias do mês de Março do ano de dois mil e vinte e cinco, no Plenário Elias da Silva, 
localizado na Avenida Governador Francisco Lacerda de Aguiar, nº 113, centro, 
Marataízes/ES, CEP.: 29.345-000, o Sr. Erimar da Silva Lesqueves, Presidente, reuniu-se em 
Sessão Ordinária no Primeiro Semestre do Primeiro Ano Legislativo, Biênio dois mil e vinte 
e cinco e dois mil e vinte e seis (2025/2026), Primeira Parte da Oitava Legislatura 
(2025/2028) da Municipalidade na Câmara Municipal de Marataízes/ES, realizou 
cumprimentos e determinou que a Secretária fizesse a chamada dos vereadores presentes. 
Registraram-se assinadas as presenças dos Nobres Senhores Vereadores: Anderson de 
Souza Laurindo - PSB, Arilson Rocha Fernandes - AGIR, Cleverson Hernandes Maia - 
PODEMOS, Eraldo Duarte Silva Junior - PSB, Erimar da Silva Lesqueves - MDB, Francisco 
Pereira Brandão – REPUBLICANOS, Hudson Paz Teixeira - AGIR, Isaque Gomes Serafim - 
REPUBLICANOS, Jorge Marvila – PSDB, Jorge Marvila Fernandes - PSDB, Pedricio Pereira 
Marvila - PV e Weliton da Silva – PSB. Ausência justificada do vereador Leonildo Gomes 
Ribeiro – DC. Havendo quórum regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou aberta 
a sessão ordinária. Instalaram-se os trabalhos. O presidente solicitou que todos ficassem 
de pé, e nos termos do §3º do artigo 109 do REGIN, que a Secretária fizesse a leitura bíblia, 
e logo após, que o Vereador Cleverson Maia fizesse uma oração. Ato continuo, o Presidente 
Erimar convidou a todos que se mantivessem de pé para ouvir o hino nacional, em razão 
da primeira sessão do mês. Nesse sentido, neste dia entoou-se o Hino Nacional. Em seguida, 
o Presidente, nos termos do artigo 110 e seguintes do REGIN, solicitou que a Secretária 
fizesse a leitura do expediente do dia, a qual sobre a mesa constaram as seguintes matérias: 
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N° 01/2025 – PROCESSO 272/2025. Assunto: Alterar 
nomenclatura de "Guarda Municipal de Marataízes para "Polícia Municipal de Marataízes" 
considerando a recente orientação do STF, e da outras providências. Autor: Weliton da 



 
 

 

 

Silva; ATO DA MESA DIRETORA nº 01/2025. Assunto: Dispõe sobre a antecipação da 
sessão ordinária do dia 11/03/2025 (Terça-feira) para o dia 10/03/2025, às 10:00 horas 
e dá outras providências. Autor: Mesa diretora.Prosseguindo, foi iniciada o PEQUENO 
EXPEDIENTE/ORADORES INSCRITOS. Inscreveram-se para o pronunciamento os 
Vereadores: 1º) Jorge Marvila Fernandes (realizou cumprimentos, falou sobre suas 
indicações e das importâncias das mesmas para a comunidade de Brejo dos Patos); 2º) 
Eraldo Duarte (realizou cumprimentos, falou da importância das indicações pautadas para 
a sessão, bem como da importância de se investir na saúde do município); 3º) Isaque 
Serafim (dispensou); 4º) Cleverson Maia (dispensou); 5º) Francisco (dispensou); 6º) 
Arilson (dispensou); 7º) Weliton Silva (Iniciou filosofando, realizou cumprimentos, falou 
das suas indicações e de seu projeto de lei quanto a mudança da nomenclatura da Guarda 
Municipal); 8º) Hudson Paz (realizou cumprimentos, parabenizou a Secretaria de Esporte 
de Itapemirim pelo projeto da Praia Mais acessível, e expos que o município de Marataízes 
possui cadeiras anfíbias, esteiras e que o referido projeto pode ser realizado aqui no 
município. Ato continuo passou o presidente para o GRANDE EXPEDIENTE, momento em 
que os vereadores se manifestaram na seguinte ordem: 1º) Eraldo, 2º) Pedricio, 3º) Isaque 
Serafim, 4º) Cleverson Maia, 5º) Francisco, 6º) Arilson, 7º) Weliton Silva, 8º) Hudson Paz. 
Esta sessão pode ser conferida em sua íntegra, no Canal da Câmara Municipal de 
Marataízes/ES, por meio do sítio eletrônico YouTube em: 
https://www.youtube.com/watch?v=yHaurfcFAbQ. Terminado o Grande expediente o 
Presidente informou que a ata da sessão ordinária do dia 03/12/2024 sob o protocolo de 
nº 1.471/2024 esta a disposição para apreciação dos nobres edis. Neste momento, o 
vereador Cleverson pediu pela ordem e assim manifestou: “Presidente, gostaria de pedir que 
as indicações sejam votadas em bloco.”. Prosseguindo, o Presidente informa que irá 
consultar em breve os nobres vereadores, e informou também que a ata da sessão ordinária 
realizada no dia 25/02/2025 sob o protocolo de nº 330/2025 esta a disposição para a 
apreciação dos nobres edis. Em continuidade, o Presidente colocou a ata da sessão 
ordinária realizada no dia 26/11/2024 sob o protocolo nº 1.407/2024 em discussão. 
Nenhum vereador a discutir, o Presidente colocou a referida ata em votação. Os vereadores 
que aprovam permaneçam sentados, tendo todos os vereadores presentes permanecidos 
sentados, o Presidente declarou aprovada por unanimidade dos vereadores presentes, a 
ata da sessão ordinária do dia 26/11/2024, com exceção a ausência dos vereadores 
Leonildo, Jorge Marvila e Jorge Marvila Fernandes. ORDEM DO DIA/MATÉRIAS À 
DELIBERAÇÃO. Ato continuo, solicitou o Presidente que a Secretária fizesse a leitura do 
parecer referente as indicações de 01/2025 (Processo nº 28/2025), 02/2025 (Processo nº 
29/2025), 10/2025 (Processo nº 80/2025), 11/2025 (Processo nº 174/2025), 12/2025 
(Processo nº 177/2025), 13/2025 (Processo nº 178/2025), 14/2025 (Processo nº 
179/2025), 15/2025 (Processo nº 180/2025), 19/2025 (Processo nº 186/2025), 20/2025 
(Processo nº 187/2025), 26/2026 (Processo nº 211/2025), 28/2025 (Processo nº 
216/2025), 29/2025 (Processo nº 220/2025), 30/2025 (Processo nº 221/2025), 32/2025 
(Processo nº 224/2025), 33/2025 (Processo nº 225/2025), 39/2025 (Processo nº 
252/2025), 40/2025 (Processo nº 253/2025), 42/2025 (Processo nº 255/2025), 43/2025 
(Processo nº 256/2025) e 53/2025 (Processo nº 305/2025). Em seguida, o Presidente 
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consultou aos vereadores sobre o pedido do vereador Cleverson na realização da votação 
das indicações em bloco. Os vereadores que aprovam que as indicações sejam realizadas 
em bloco que permanecesse sentados. Todos permaneceram sentados, votação em bloco 
das indicações aprovada por unanimidade dos presentes, registrando a ausência dos 
vereadores Leonildo, Jorge Marvila e Jorge Marvila Fernandes. Prosseguindo, o presidente 
colocou as indicações em discussão. Pediu pela ordem o vereador Weliton Silva e 
manifestou sobre suas indicações, pedindo o voto dos colegas vereadores que aprovasse as 
suas indicações. Retornando a palavra, o Presidente verificou não haver nenhuma 
discussão, razão pela qual colocou as indicações em votação, informando que, os 
vereadores que aprovam, permaneçam sentados. Todos vereadores presentes 
permaneceram sentados, tendo o Presidente declarado aprovado por unanimidade 
dos presentes todas as indicações, registrando a ausência dos vereadores Leonildo, Jorge 
Marvila e Jorge Marvila Fernandes. Continuando, solicitou o Presidente que a Secretária 
fizesse a leitura do parecer referente ao: PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N° 02/2025 
– PROCESSO 276/2025. Assunto: Altera o anexo "V" da lei complementar N° 2.267/2022. 
Que dispõe sobre o desenvolvimento funcional na carreira dos servidores da câmara 
municipal de Marataízes e dá outras providências. Autoria: Mesa Diretora. A secretária fez 
a leitura do parecer conjunto e logo após o Presidente colocou o referido projeto de lei em 
discussão. Não houve nenhuma discussão, o Presidente então colocou o referido projeto 
em votação, e os vereadores que aprovam que permaneçam sentados. Todos os vereadores 
permaneceram sentados, então o Presidente declarou APROVADO o Projeto de Lei 
Complementar nº 02/2025 por unanimidade dos vereadores presentes, registrando a 
ausência dos vereadores Leonildo, Jorge Marvila e Jorge Marvila Fernandes. O Presidente 
fez a comunicação que a reunião da Comissão de Constituição e Justiça será realizada no 
dia 07/03/2025, as 14h, e desejo um feliz dia das mulheres. O Presidente declarou o fim da 
pauta do dia e não havendo mais nada ser tratado, declarou encerrada a presente sessão. 

 

 

 

ERIMAR DA SILVA LESQUEVES 

Presidente 

 

 

 

ANDERSON DE SOUZA LAURINDO 

Vice-Presidente 

 

 

 

JORGE MARVILA 

Secretário 
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